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どんなことを身に付けさせたいか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何をすべきか 

２回目の学校運営業議会では、二中生の良さと課題、良さを伸ばし課題を克服

するためにどんなことを身に付けさせたいか、そのために何をすべきかを話し合

いました。下の図は字の大きさが出た意見の数を表しています。 


